



La diputada Cynthia López confirma su aspiración a la jefatura de gobierno de la CDMX

La diputada priista, Cynthia López Castro, confirmó su aspiración política a la jefatura de gobierno de la Ciudad de México. Lamentó que las autoridades señalen focos rojos en Chilpancingo, cuando en la capital y país se comenten en promedio 100 asesinatos mensuales. En lo político, dijo que si el candidato presidencial del Frente Amplio por México fuese del PAN, el abanderado en la capital del país debe de corresponder por congruencia democrática al PRI, al PRD o a una figura ciudadana.



<https://onedrive.live.com/?authkey=%21ACHM3FsS3CoUiSw&cid=75F18D3264FEE48F&id=75F18D3264FEE48F%215573&parId=75F18D3264FEE48F%215564&o=OneUp>